



## Beachen auf Mallorca !!!!

### Sonne - Strand - Beachvolleyball ...

Liebe Mallorca-Fans bzw. am „Trainingslager“ interessierte VCLer,

in 2015 wird ein Revival der Aktion „VCL-Trainingslager“ auf Mallorca stattfinden.

Die Organisation der Reise liegt in den Händen von Stef. Decker (stef.decker@googlemail.com, 0170-3888490).

Termin ist die Woche vom **25. April bis zum 2. Mai 2015**. Wir haben diesen Termin „ausgeguckt“, da dann die Spielrunden vorbei und die Turnieraktivitäten noch nicht im Gange sind, und wir den Feiertag am 1. Mai auch noch „mitnehmen“ können, d.h. nur 4 Urlaubstage nötig sind.



Los geht es am Samstag, den 25.4.15 um 5:10 Uhr ab Frankfurt und zurück sind wir dann wieder am Samstag, den 2.5.15 um 10:40 Uhr. Wir wohnen im 4-Sterne-Hotel Club Pollentia im Nordosten der Insel und haben Halbpension gebucht. Die dafür anfallenden Kosten betragen **550 €**.

Selbstverständlich nehmen wir auch VCL-Beachanlagen mit, damit wir uns für „unseren Sport“ den schönsten Platz am Strand aussuchen können.

Da dieser Preis aufgrund einer Optionsbuchung ausgehandelt wurde, ist es notwendig, dass Ihr Stef. bei Interesse bis zum **17.12.2014** eine verbindliche Zusage zukommen lasst und eine Anzahlung von 25 % tätigt.

Wir möchten uns auf diesem Wege (sicherlich auch im Namen aller an dieser Aktion interessierten VCLer) schon mal bei Stef. für ihr Engagement bedanken.